

FRAKTION der
SOZIALDEMOKRATISCHEN
BEZIRKS RÄTINNEN und BEZIRKS RÄTE
WIEN-HIETZING



Fraktion der SPÖ Hietzing

A N T R A G

Sitzmöglichkeiten in der Halle der U4 Station "Kennedybrücke"

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht zu prüfen, ob es die Möglichkeit gibt, im oberen Bereich der U4 Station "Kennedybrücke" ein bis zwei Sitzgelegenheiten aufzustellen.

Begründung:

Die Station Kennedybrücke ist ein stark frequentierter Umsteigeknoten. Der Tiergarten so wie das Schloß Schönbrunn sind viel besuchte Ausflugsziele. Die Halle der Station wird als Treffpunkt genutzt. Hier fehlt es an Sitzmöglichkeiten für Eltern mit Kindern oder auch für ältere Personen.